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□ 浦崎みゆき 議員

１．コロナ感染対策について 【 町長 】

（１）本町の年代別接種状況を問う。

（２）早めのワクチン接種を望む方への対策はどうのようになっているか。

（３）妊婦とその配偶者が優先的にワクチン接種が受けられるようになっているか。

（４）自宅療養を余儀なくされ、親族等から支援を受けることが困難なかたへの食料

や必要な支援物資を届ける取組はどのようになっているか。

（５）コロナ関連の様々な支援策の変化に伴う広報紙による周知活動は徹底されてい

るか。

２．継続的な「生理の貧困」解消について 【 町長 】

（１） ６月議会で取り上げた「生理の貧困」対策について、寄贈の新聞報道もあり

ましたが、その後の具体的な取組について伺う。

（２）一時的な支援ではなく、少なくともコロナ収束や経済状況が安定するまで支援

の継続が出来ないか伺う。
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□ 照屋仁士 議員

１．南部東道路で地域を分断させるな 【 町長・教育長 】

（１）那覇空港自動車道と連結する南部東道路によって、喜屋武‐神里間の道路形状

が大きく変わる。各地域に不利益にならない構造を担保すべきだが、南風原町はどう

取組むか。

（２）南部東道路の計画を見据え、周辺の土地利用も見直そうとしている。各地域か

らの懸念を払しょくし、地域が望む発展につながるよう計画を検討すべきと考えるが

どう取組むか。

２．ＰＣＲ検査への認識は 【 町長・教育長 】

（１）毎日発表される「感染者数」はＰＣＲ検査で陽性反応がでた数と理解する。し

かし無症状をはじめこの「ＰＣＲ検査の陽性＝コロナ感染」という考えに対する疑問

がある。町長の認識はどうか。

（２）「感染者数」増減が大きく町民（県民）の意識に影響する。一方でその基にな

る検査数並びにその場所や方法などの内訳はしめされていない。無症状者数なども併

せてしめされるべきと考えるが、町長の認識はどうか。

３．ワクチン接種の安全性、有効性への認識は 【 町長・教育長 】

（１）ワクチンの安全性を懸念する声がある。ワクチン接種を進める町は、どのよう

に認識し、対応しているか。

（２）ワクチンの有効性を疑う声がある。どのように認識し、対応しているか。
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（照屋仁士議員 一般質問）

４．アカミネ正之町長の政治姿勢を問う③ 【 町長 】

（１）町民を訴える、また職員から訴えられる。行政の信頼性を損なう残念な現状が

ある。どのように解決し、町民に説明するか。

（２）財政健全化は理解するが、そうなった責任は誰もとっていない。どう説明する

か。

（３）コロナ対策が国・県だよりになっている。一貫性もなく、できる人やわかる人

が対象で不公平との声がある。どう応えるか。

（４）「建白書堅持」は言葉だけか。町長はどのような行動をしてきたか。選挙のた

びに理念の異なる候補者を応援するのは、矛盾しているのではないか。

（５）10月には衆院選が予想される。町長はこれまで南風原町が選挙区となる全ての

選挙で自民党候補者を応援しているが、また選挙応援をするか。
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□ 岡崎晋 議員

１．コロナ禍対応策について 【 町長・教育長 】

（１）コロナ禍が更に厳しく続く中、町民と事業者救済のために水道料減免を南部水

道企業団に要請せよ。

（２）本町で全年代のワクチン接種が遅れている理由は何か。

（9/6沖縄県発表、9/2付実績で全年代2回目終了は30.09％で41市町村中下から7番目）

（３）ワクチン接種業務にLINEを活用しにくいことはあるか。

（４）生活や事業資金借入れは開始時から追加借入れを含め実績は各々何件で総額各

々幾らか。また、今年４月から相談が多かったベスト５の内容とその件数はどうか。

（５）オンライン授業について

① オンライン授業の主な課題は何か。

② Wi-Fiルーターを貸出ししない理由は何か。

③ 各校の取組み方の違いでこども達に不平等が生じないようにするにはどうすべき

か。

④ ICT支援員を増員して集中的に支援してもらいたいがどうか。

⑤ 教育委員会が今後注力すべき支援は何か。
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（岡崎晋議員 一般質問）

２．広報９月号掲載の自助・共助等と本町の災害対策について 【 町長 】

（１）町広報紙９月号掲載の本町地震被害想定はどう算出したか。

（２）本町の24時間降水量の過去上位三つを問う。

（３）本町の24時間降水量の過去上位の状況下では、地震被害の想定はどうなるか。

（４）共助について問う。

① 本町は共助が何％可能か。

② 本町は共助何％を目指すか。

③ 本町の自主防災組織結成は２０自治会中四つで結成率２０％。なぜ進まないか。

四つの自主防災組織結成の経緯はどうだったか。

（５）組織結成促進の為に町長自ら区長会等で強く働き掛けるべき。

（６）長堂川流域で住民はどんな津波対策ができているか。現在の表示海抜と大潮時

の海抜との乖離を把握できているか。
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□ 知念富信 議員

１．２期目の実現に向けて施策を伺う 【 町長 】

（１）４年間の成果と課題を伺う。

（２）６５才以上へのインフルエンザワクチン接種、肺炎球菌ワクチンの無料接種を

早期に復活できないか。

（３）高校生まで入院、通院の医療費無料の考えはあるか。

（４）町の各種団体への補助金カットの見直しの考えはあるか。

（５）町長、副町長、教育長の三役報酬、議員の政務活動費の復活は考えているか。

（６）町民体育館建設に向けた黄金森公園設計等策定委員会の進捗状況を伺う。

（７）北丘小学校体育館、プール建設への進捗状況を伺う。

（８）照屋地区、津嘉山地区土地区画整理事業の組合設立の推進に向けての取り組み

を伺う。

（９）町内進出予定２社の計画進展状況を伺う。

２．道路工事の早期完了を 【 町長 】

（１）町道10号線の工事が進展しない原因はなにか伺う。

（２）町道73号線の工事完了予定を伺う。

（３）県道241号線の中央公民館前の道路は計画から、かなり遅れていると思うが進

捗状況を伺う。

３．右折帯道路の確保を 【 町長 】

（１）県営第二団地から国道329号へ両側の植樹帯を撤去して、右折帯を設置し渋滞

解消できないか。
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□ 金城好春 議員

１．新型コロナ禍における教育関係について問う 【 教育長 】

（１）小中学校の児童生徒の学力の状態はどうか。

（２）心身の状態はどうか。

（３）不登校の状態はどうか。

（４）新型コロナ感染関連で休んでいる児童生徒もいるか。

（５）学校と家庭とのオンライン授業はいつでもできる状態か。

２．新型コロナワクチン接種について問う 【 町長 】

（１）ワクチンは順調に届いているか。

（２）当初、６５歳以上のワクチン接種は町民、自ら役場に申し込んで日程が決定し

た。その後の日程調整はどうしているか。

（３）ワクチン接種はどの年代まで受けているか。

（４）ワクチン接種できる最低年齢は何歳か。

３．ギンネムの伐採について 【 町長 】

（１）津嘉山小学校運動場西側の擁壁にギンネムが繁茂している。伐採して撤去でき

ないか。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．新型コロナウイルスの影響と対策について問う 【 町長・教育長 】

（１）町立小中学校の休業が行われた。その影響と子どもたちの学びの場を確保する

為の対応はどう行ったか。

（２）町立小中学校（幼稚園含む）で陽性者が出た場合、学校でのＰＣＲ検査を行っ

ているが実施状況と課題は何か。教育現場へのフォローをどのように行っているか。

（３）感染ルート・状況について分析しているか。

（４）緊急事態宣言を受けて、町内公共施設の状況及び各自治会への対応・対策の周

知はどうなっているか。

２．北丘小体育館・プールの進捗状況を問う 【 町長・教育長 】

（１）次年度から施工予定となっている。進捗状況はどうなっているか。

３．町道の維持管理について問う 【 町長 】

（１）町道にポットホールや陥没が見受けられる箇所がある。町道３号線北丘小前か

ら大名向けにもある。早期に対応してほしいがどうか。

（２）早めの対応が必要と思うが町民からの情報提供をスムーズにするためにも、Ｌ

ＩＮＥ等を活用してはどうか。

４．公共施設貸し出しのオンライン化を 【 町長・教育長 】

（１）町で管理している公共施設の貸し出し手続きはオンライン対応となっているか。

（２）中央公民館などもオンライン手続きでの貸し出しを行うべきだと考えるがどう

か。

（３）使用料などの支払いをオンライン手続き(ペイペイ等)で出来るようにしてほし

いがどうか。
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□ 新垣善之 議員

１．大災害から生命・財産を守れ 【 町長 】

（１）今年の６月下旬から７月上旬にかけて、線状降水帯による短時間記録的大雨が

多々あった。町内の準用河川（宮平川、長堂川、手登根川、安里又川）の氾濫はなか

ったか。また、人命や家屋などの被害報告はなかったか。

（２）町内準用河川の浚渫を定期的に行っているか。

（３）昨今の大災害に対応できる国土強靭化計画を策定し、近隣市町村と協議し推進

できないか。

２．新型コロナウイルス感染の早期終息を図れ 【 町長・教育長 】

（１）医療が崩壊している。通常の医療が受けられない現状だ。市町村が一体となっ

て県にロックダウンの要請をしてはどうか。

（２）ステイホームによる児童・生徒の心身・健康・体力・学習の低下が懸念される。

緊急事態宣言の解除に向けて再度徹底的に取り組めることはないか。

３．町道の整備を 【 町長 】

（１）町道３号線、北丘小学校から大名交差点に向けて、道路がへこんだ場所がいく

つかある。整備できないか。

（２）町道14号線（南風学園から町道３号線）にかかる宮平川側道交差点に、減速を

促すゼブラ線を設置できないか。

４．待機児童は解消されたか 【 町長 】

（１）現在の待機児童数を伺う。

（２）今後の課題は何か。
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□ 宮城寛諄 議員

１．ワクチン接種について 【 町長 】

（１）６５歳以上の接種率は9/6で１回目89.05％。２回目は86.94％となっている。

未接種の方への対応を問う。

（２）その他の方々に対してのワクチン接種について、リスクを言う方もいる。ワク

チンの必要性、安全性をどう説明するか。

２．国保税の減免について 【 町長 】

（１）新型コロナウイルス感染症の影響による収入減少した被保険者に減免をおこな

うことができるが、その基準日が前年度となっている。令和２年度は基準日がコロナ

禍でなかった令和元年度が基準となるが、令和３年度においては、令和２年度が基準

日となり、収入が大幅に減少しないと対象にならない。基準日は、令和元年度とすべ

きではないか。

３．新型コロナウイルスの影響による減収に対する支援金等について 【 町長 】

（１）給付における、基準年度はいつか。

４．平和の日のイベントについて 【 町長・教育長 】

（１）平和の日のイベントは、何をどうおこなうのか。

（２）子ども達に作文、図画、ポスター等作成してもらったらどうか。作品を町民ホ

ール、各公民館などで展示してはどうか。

５．国道507号への進入路、桁下の整備を 【 町長 】

（１）国道、高速道路桁下等の草木の伐採を要望する。町道28号線から国道507号へ

の進入路、桁下の側道の草木等で通行に不便をきたしている。早急に対処すべきだが、

どうか。
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□ 大城勝 議員

１．コロナ禍での健康管理体制について問う 【 町長 】

（１）特定健診結果などから、コロナ禍の前後で本町住民の疾病構造にどのような変

化が見られるか。

（２）まだまだ新型コロナウイルス収束の兆しが見えない状況下において、町民はい

かにして自己の健康管理をしているとの認識か。

（３）不要不急の外出控えの中で、町民にどのような健康管理策が施されているか。

２．健康管理体制の構築について 【 町長 】

（１）啓発事業である「ちゃーがんじゅう元気プロジェクト」が順調に進み、このプ

ロジェクトが、今後の健康管理体制の一手法になると期待するが執行部の思いを知り

たい。

３．擁壁の縦状の割れについて 【 町長・教育長 】

（１）山川交差点東側の擁壁の割れ目の状況について問う。本町は擁壁の割れ目にど

のような認識かを問う。

（２）縦に数メートルもある割れ目の擁壁は危険な状況だと考える。当該場所の歩道

を通行する者への安全対応策を問う。

（３）擁壁の割れ目がある上層地点には人家もあると聞く。その地帯への安心、安全

対策はなされているか。

４．渡名喜風南選手の偉業を讃える 【 町長・教育長 】

（１）東京オリンピック柔道で偉業を成した、本町とゆかりのある渡名喜風南選手を

招き柔道談義などのお話をしていただく企画を組むなどして、その偉業を讃えられな

いか。
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□ 宮城清政 議員

１．新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 【 町長 】

（１）新型コロナウイルスワクチン接種状況はどうなっているか。

（２）ワクチン接種は優先順位で実施しているが、優先順位別の接種率を問う。

（３）ワクチン接種は予定通り進んでいるか。

（４）集団接種と個別接種の割合を問う。

（５）町がこれまで実施してきたＰＣＲ検査の実績とこれからの予定はどうなってい

るか。

（６）県内でＰＣＲ検査場を設置して実施している所がある。南風原町でも設置でき

ないか。
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□ 大城毅 議員

１．無料低額診療の紹介を 【 町長 】

（１）無料低額診療事業の意義はなにか。

（２）無料低額診療事業の周知徹底を。

２．気兼ねなく受け取れる生理用品へ 【 町長・教育長 】

（１）学校に限らず、すべての公共施設へ。

（２）女子トイレへの配置

（３）財源をどうしているか。

（４）継続的支援を。

３．就学援助制度の支援項目にオンライン通信費を 【 教育長 】

（１）就学援助制度にオンライン通信費を。

４．菅首相退陣をどう受けとめるか 【 町長 】

（１）菅首相退陣をどのように受けとめるか。
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□ 大城勇太 議員

１．本町におけるインフラ整備、安全対策について 【 町長 】

（１）津嘉山公園の進捗状況を伺う。

（２）県道128号線・旧大城制服店向かいの歩道は人一人歩けるか程度の歩道である。

安全対策として、ガードレールや、ガードパイプ等で安全対策が出来ないか。

（３）バイパス507号線のバスの運行の検討はないか。

２．これまで行った一般質問について 【 町長・教育長 】

（１）かぼちゃの日の制定を要望しましたが、状況を伺います。

（２）高津嘉山の飛び安里の石碑が倒れている状況について、現状を伺います。

（３）長寿の町づくりについて、温泉を掘る計画を提案しました。町内の温泉施設も

なくなり、高齢者へのチケット配布もなくなったと思いますが、健康増進のため、今

後、温泉採掘の計画はないか。
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（大城勇太議員 一般質問）

３．本町の新型コロナウイルス感染症対策について 【 町長・教育長 】

（１）町内でも本格的にリモート授業がはじまった。リモート授業が始まり、改善す

る点はないか。

（２）本町も８月からワクチン接種人数を増やした。経緯を伺います。

（３）３０００円のはえるん商品券の配布状況を伺う。

（４）新たな地方創生臨時交付金について、今後の検討は始まっているか。

（５）一括交付金の組み換えは検討しているか。

４．琉球絣・南風原花織について【 町長 】

（１）町内大手スーパーにも陳列出来るよう、誰でも手軽に購入できるように検討で

きないか。
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□ 石垣大志 議員

１．水害対策について問う 【 町長 】

（１）６月17日の豪雨により宮平川の内水及び外水氾濫が発生し、車の水没や、浸水

被害等、町民生活に多大な被害をもたらした。今後同様の被害がいつ起きてもおかし

くないと考えるが、今後の対策についての見解を伺う。

（２）河川維持管理計画などマニュアルはあるのか伺う。

（３）被害が出ているが、浚渫等ができていない箇所がある、対応してほしいがどう

か。

（４）線状降水帯による土砂災害への対策が必要と考えるが、北丘ハイツ集会所周辺

の斜面はひび割れや側溝の浮き上がり等が発生し、6月下旬の豪雨においても土砂災

害の前兆現象が見受けられた、地すべり対策工事の予定はあるか。

２．宮平交差点右折帯設置の進捗状況は 【 町長 】

（１）過去に質問しているが、現状は、

（２）南部国道事務所、県警に要請はしたか。

（３）当間原バス停へバスベイ設置を。

３．交通安全対策について 【 町長 】

（１）はなぞの保育園から大名交差点までの歩道は、幅も狭く、ガードレールも無い。

非常に危険である。対応できないか。

（２）宮平、旧明光義塾前の交差点の安全対策の要望がある。ハンプ等の減速対策が

できないか。

４．医療的ケア児の支援について 【 町長 】

（１）医療的ケア児及び、その家族に対する支援に関する法律が施行される。本町に

おいてはどのようなことを今後取り組むか見解を伺う。



-17-

□ 金城憲治 議員

１．本町のコロナ禍における健康二次被害について 【 町長・教育長 】

（１）本町のコロナ禍による健康二次被害状況を伺います。

（２）本町の健康二次被害予防対策を伺います。

（３）本町も健康二次被害防止コンソーシアムへの加入を検討できないか。

（４）本町職員のストレスチェック状況を伺います。

（５）ストレスチェック制度が義務化されてからどのような支援を行ってきたか伺い

ます。

２．本町の災害避難誘導看板について 【 町長 】

（１）現在、災害避難誘導看板が設置されてる箇所はどれくらいか伺います。

（２）災害避難誘導看板を、各自治会に設置されている町の掲示板に表示できないか

伺います。


